



4年生が

in みんなの森

桜を植樹しました



10月21日(月)、4年生がみんなの森で植樹体験学習をしました。ご指導下さるのは「吉川の里山を育てる会」の波光さんをはじめとするメンバーの皆さんです。今回は特別に学校からみんなの森の植樹場所までタクシーで向かいました。みんなの森では指導者の皆さんがすでに下準備をしてくださっており、はじめの挨拶の後、子ども達は2班に分かれ、それぞれ2本ずつの苗を植えました。樹木の息遣いが聞こえそうな静かな森の中で、きれいな空気をいっぱい吸って自然の香りを嗅ぎ、耳をすませば鳥や虫の鳴き声が聞こえるふるさと吉川の森を歩く…この体験だけでも大変価値のあることのように感じました。子ども達の手による植樹によって、さらに豊かな山になることを願います。



3年生が

in アグリ・アライアンス(協農園さん)

落花生の収穫体験をしました



10月25日(金)、3年生は落花生の収穫をするため、八本松町原にあるアグリ・アライアンス(協農園さん)を訪れました。この日収穫させて頂いた落花生は「おまさり」という品種で、大きさは普通の落花生の1.5~2倍。取締役の脇伸哉さんから落花生の生態について教わりました。花言葉は、仲良く並んで入っている落花生にぴったりの「なかよし」だそうです。髪を束ねるように茎を集め、土から引き抜くと、鈴なりの落花生が出現!!穴があいていないかチェックしながら一粒づつ摘み取っていきます。収穫後は、茹でた落花生を試食させて頂きました。栗のような甘い茹で落花生の美味しさに大喜びの3年生でした。貴重な体験をありがとうございました。